

Nota de Portada



Dedicamos nuestra portada al comandante Carlos Fonseca Amador, fundador del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), escritor, académico, revolucionario y bibliotecario, su legado lo convirtió en una figura clave en la historia de Nicaragua, por su compromiso revolucionario con el pueblo nicaragüense, por esta razón, lo hemos elegido como símbolo central de nuestra revista, por su relevancia historia y su contribución al modelo revolucionario que hoy vivimos, un modelo centrado en restituir los derechos de los que fueron empobrecidos por los gobiernos neoliberales.

El pensamiento e ideas del comandante Carlos Fonseca y el legado del general Sandino, representan el principal motor de la Revolución Popular Sandinista, una revolución centrada en las personas, la familia y la comunidad, que ha permitido la restitución de los derechos a la salud, a la educación, a la producción, el derecho al trabajo y a disfrutar de una Nicaragua libre, soberana e independiente para disfrutar de la paz, esa paz que el comandante Carlos Fonseca y el general Sandino añoraron tanto para el pueblo nicaragüense. Hoy es posible gracias a su legado.

Abraham Gomez

avramott@gmail.com
<https://orcid.org/0009-0004-9164-0800>
Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua
UNAN-Managua